

## Compte-rendu

Utilisation de l'aide financière accordée par le MAMH pour pallier aux coûts engendrés par la pandémie de Covid-19

Le gouvernement a annoncé, le 25 septembre 2020, l'octroi d'une aide financière de 800 M\$ pour les municipalités dans le contexte de la pandémie de la COVID-19 afin d'atténuer les impacts de la pandémie sur leurs finances. De ce montant, 80 M\$ était réservé aux municipalités régionales de comté (MRC) et aux organismes exerçant des compétences de MRC.

La MRC Haute-Côte-Nord a touché une enveloppe de 863 315 \$ dont l'utilisation devait faire l'objet d'un rapport public. Ainsi, vous trouverez sous forme de tableau, le détail de la répartition de l'utilisation de cette aide financière par la MRC Haute-Côte-Nord.

Nature de la dépense	Montant (\$)
Améliorations locatives liées à la pandémie	165 810 \$
Matériel et soutien informatique pour la mise en place du télétravail	277 105 \$
Soutien aux organismes du territoire	242 234 \$
Matériel sanitaire	6 373 \$
Maintien d'emplois pendant la pandémie	171 793 \$
TOTAL	863 315 \$